



## 郷土資料室においでください！

教育委員会では、現在中央公民館3階にある郷土資料室の管理を見直し、文化財の整理、修復に取り組みました。今後も町の教育や観光に活用するため、ボランティアの方々と一緒に進めて参ります。



2月12日(火)、出雲崎小学校3年生の児童たちが見学に来てくれました。オルガンに提灯、大きな船など出雲崎の貴重な文化財が部屋いっぱい展示されていて、「こんな所いつつかったの!？」とみんな興味津々！先生の「これは何でしょうか？」という質問にも元気に答えていました。



蝶々もたくさん！  
最後はみんなでスケッチ  
上手に描けたかな？

## ★国民文化祭大会旗引継ぎ式実施

2月22日(金)、

「第34回国民文化祭・にいがた2019、第19回全国障害者芸術・文化祭にいがた大会」の大会旗が刈羽村から引き継がれました。国民文化祭は9月15日(土)から11月30日(土)まで、新潟県を会場として開催される国内最大の文化の祭典です。出雲崎町では、10月27日(日)に「ことばフェスティバル」エクスカージョンが開催される予定です。どうぞご期待ください。

大会旗は中央公民館ロビーに展示後、3月1日(金)、長岡市にリレーしました。



# Do You Speak English?

お

し

ら

せ



英語でもっと人と交流したい。自分を磨きながら、楽しく毎日を充実させたい。  
役立つ英語をグループで楽しく学べるサークルです。

Check!

- ・毎週木曜日 19:00～20:00 (月 3 回程度)  
(3/14、28 (木) 19:00～体験見学会を開催します。興味のある方は気軽においでください！)
- ・会場 中央公民館 視聴覚室
- ・会費 月額 3,000 円程度 (テキスト代がかかる場合があります。)
- ・講師 カナダ出身、ポール・エドワーズ

【お問合せ】町公民館文化サークル協議会事務局 中央公民館 ☎78-2250



## ～金澤泰子師特別講演会と金澤翔子氏

### 特別揮毫パフォーマンスのご案内～

3月24日(日)午後1時半から出雲崎町民体育館にて、良寛記念館新春特別展『金澤翔子展』イベントとして金澤泰子師の特別講演会『親子二人の書の道』と金澤翔子氏による特別揮毫パフォーマンスを開催いたします。定員は300名様です。

金澤泰子師の講演会はこれまで、全国で多くの感動を伝えてきました。また特別揮毫パフォーマンスで金澤翔子さんがどのような字を揮毫するかが楽しみです。

金澤泰子師、翔子氏の出雲崎町の来町と作品の展示は初めてとなります。この機会に是非、良寛記念館、町民体育館へおいでください。

## 3月の公民館事業開催予定

19日(火) さわスポ教室



【中央公民館】

【町立図書館(海岸公民館)】

📖 芙蓉の干城/集英社…松井 今朝子 著

日中戦争の足音迫る、昭和8年東京。歌舞伎の殿堂に現われた右翼結社の大幹部と芸妓が惨殺。江戸歌舞伎作者の末裔で、切れ者の大学講師・桜木治郎が、怪事件の謎に挑む! 『小説すばる』連載を加筆・修正し単行本化。

📖 怪物の木こり/宝島社…倉井 眉介 著

サイコパス弁護士・二宮彰は、「怪物マスク」を被った男に斧で頭を割られかける。一方そのころ、頭部を開いて脳を奪う連続猟奇殺人が世間を賑わしていた。すべての発端は、26年前に起きた「静岡児童連続誘拐殺人事件」に。

📖 泣くな研修医/幻冬舎…中山 祐次郎 著

新米医師の毎日は、何もできず何もわからず、先輩医師や上司からただ怒られるばかり。だが患者さんは、待ったなしで押し寄せ…。新米医師の葛藤と成長を圧倒的リアリティで描く医療ドラマ。

📖 コヨーテの翼/双葉社…五十嵐 貴久 著

2020年、国際的スポーツイベント。その開会式で命を狙われたのは日本の総理大臣だった。完璧な計画を練り上げるスナイパー“コヨーテ”。対する警視庁は万全の警備態勢で迎え撃つ…。『小説推理』連載を単行本化。

～みなさんの身近な情報をお寄せください～



虐待に、警鐘を鳴らし続けなければ

公民館長 佐藤 亨

何年ぶりであろうか、スコップやスノーダンプをほとんど要しない冬を過ごしたのは。昨年とは打って変わった暖冬に、木々の蕾の膨らみも早いことだろう。暖かさは人の心も穏やかにしてくれる。

その穏やかな心を凍らせ、震撼とさせる事件が先月起きた。両親による小4 女子虐待死亡事件（野田市）である。真冬に冷水をかけたたり、胸の骨を折り、手当もせずに死亡させた。

2 年前に起きた事故（戸田市。結果的に事件）は、生後11 ヶ月の娘を、首に浮き輪を付けた状態で約1 時間半放置し、死亡させた。両親は自分がゲームをする時間を作りたくて放置したというから、これも驚きである。何とも痛ましい事件である。

野田市の事例では児童相談所や教育委員会の対応が指摘された。行政の立場として我々も注意を喚起させられた事例でもある。児童虐待は、今、いじめと同様に社会的な問題として、国権の最高機関である「国会」でも取り上げられた。

児童虐待は年々増え続けており、平成29年度の「児童虐待対応件数」（厚生労働省）は13万3778件で5 年前の倍になっている。

児童虐待は心理的虐待、身体的虐待、ネグレクト（養育の放棄）、性的虐待などに大別される。そこからは、「部に違いないが、親子の「壊れゆく家族形態」が垣間見えるようだ。いつの時代でも同様であることだが、親は確かな「愛情」をもって子を育てていかなくてはならない。

前号に続いて会津八一の「学規」の引用になるが、その中に『ふかくこの生を愛すべし』の文言がある。その内容は、しっかりと気持ちを込めて、かけがえのない人のいのち、生命を愛そうと訴えている。「愛」の文字の中には「心」があるが、「相手の心（こころ）」を読み取り、察する

のも「愛」である。「ああ、さむいだろうに」「暗くなつて大丈夫だろうか」「さぞ痛いだろうな」などと子どもに思いを寄せるのが親の姿である。虐待という行為に真の愛はない。しつけと称した体罰も禁止の動きがある。当然のことである。「恐怖から子どもは学ばない」のである。



児童虐待が皆無になるのは難しいこととは思うが、警鐘を鳴らし続けなければならぬ。万一、虐待の情報を得たならば臆することなく、早く、関係機関と連携し、的確な判断のもとに親や子に対処し安全な確保が必須である。

他人（ひと）を楽にし、他人の苦しみ、苦悩を抜いてやるのが、良寛の「慈愛」である。

児童虐待

絶対ダメ

今月の一句



〔西乃越句会〕

白髪を掻き上げてより冬帽子

てまり団地 本間 加津

囲いより空へはみ出す紅椿

川西 仲野 隆之

〔越後出雲崎 渚会〕

百姓によき世もあらう寒の明け

木折町 島宗 宗子

寒の明け海猫の啼く声高まりし

大門 磯部 游子

〔出雲崎小学校児童の俳句〕

5年生の句会

春が来て六年生とおわかれだ

棚橋 蓮

春休み外で遊んで楽しいな

馬場 成美

シャボン玉ゆらりゆっくりうごいてる

松永 紗知

春がきてにわの花いいかおり

長谷川 桃花

春になり鳥もチュンチュン鳴いている

権田 大和

新年の書初大会筆もつて

4年生 伊藤 亜夢

（※先月号で名前に誤りがありましたので、訂正しお詫び申し上げます）



## ファミリースキー&スノーボードを開催しました!!



2月17日(日)に上越市のキューピットバレイにおいて「ファミリースキー&スノーボード」を開催しました。当日は時折晴れ間も見られるなど天候にも恵まれ雪質も最高でした。参加者の皆さんはスキー・スノーボードに分かれての講習会や親子でのフリー滑走など、それぞれの目的に合わせた楽しみ方で満喫していました。

## 屋内ゲートボール大会が行われました!!



### 屋内 GB 大会結果

☆優勝☆

五ヶ字

○準優勝○

天領 A

△第3位△

小木ノ城A

小木ノ城B

## セルフ体力測定表を掲示しました



体育館では体力年齢を図るチェックシートを作成し、トレーニングルームに掲示しました。体育館にお越しの際はぜひ自分の体力を計ってみてください。

## 平成30年度 体育協会表彰・奨励賞

今年度の体育協会表彰・奨励賞は次の方が受賞されました。おめでとうございます。

☆中村 周磨さん (高校1年生)

第100回全国高等学校野球選手権記念新潟大会第3位

☆矢川 耕志さん (高校3年生)

平成30年度全国高等学校総合体育大会新潟県予選会登山大会最優秀校 (第1位)

☆外川 美咲さん (高校1年生)

第66回北信越高等学校定時制・通信制総合体育大会競技卓球女子団体第1位 (新潟県選抜選手として)

☆高坂 藍奈さん (高校2年生)

第66回北信越高等学校定時制・通信制総合体育大会競技卓球女子団体第1位 (新潟県選抜選手として)

☆内藤 壯さん (78歳)

公益財団法人日本ゲートボール連合平成30年度審判功労賞



## 「トレーニングルーム」貸切日時

3/13(水) 19:30~21:00 (スタートアップ講習会)